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Compte rendu de réunion du BDE 61 

Réunion du 18/11/2014 Heure : 12h30 Durée : 1h 

Lieu de Réunion ENTPE (Asso) 

 

Participants :   

Etaient présents : 
Guillaume Debien (Président) 
Adeline Dabé (Vice-prez’)  
Paul Ramette (Com’ Interne) 
Flavien Barraud (Trésorier) 
Quentin Gourmanel (Gala) 
Simon Robin (Com’ Interne) 
Vincent Marchal (Com’ Externe) 
Adrien Moret (Chef-Bar)  
Yanis Benzina (Chef-Sono)  
Thomas Charuel (Com’ Externe) 
Vincent Grébert (Chef-Bar)   
Lucie Jolivet(Sport) 
Clément Piegay (ReuTeuLeu) 
Elena Guitard (Anim’) 
Michael Mariotti (Bâtira) 
 

Absents : 
Elodie Hazard (Arts & Cul) 
Sylvain Duhaut (Mascotte) 
Axel Robin (Chef-Bar) 
Jean-Bastien Gambonnet (WEI)  
Sophie Rimboux (Anim’) 
Augustin Rivron (Respo Club)  
 
 

 

Ordre du jour de la réunion

 Thème 1 : Taxe 

d’apprentissage 

 Thème 2 : Planning des 

campagnes asso’ 

 Thème 3 : MGET 

 Thème 4 : RDD 

 Thème 5 : Application Lydia 

pour le Bar 

 

 

 Thème 1 : Taxe d’apprentissage 

Intervention d’Isabelle Sanchez pendant la réunion. 

Dans le contexte actuel du monde du travail, l’employabilité à la sortie de l’école est très importante 

(priorité de la DPI), la taxe d’apprentissage est le moyen de parler de nous, de nous présenter, de 

nous faire connaître. 

C’est la JCTP qui organise la prise de contact avec les entreprises (par téléphone), en demandant aux 

étudiants volontaires de participer. Si vous êtes intéressés n’hésitez pas à les contacter.  

1ere phase : requalification de la base de données et explication de la taxe aux entreprises 

2eme phase : rappeler en janvier pour récolter les donations. 

L’objectif à court terme est de récolter plus, mais à moyen terme de commencer à faire parler de 

l’ENTPE. 
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La taxe est payée par les entreprises. Le problème c’est que l’ENTPE reste pour beaucoup de monde 

l’école des fonctionnaires (pas ou peu de communication sur le changement de l’école). 

Le but de cette campagne est de trouver des fonds autrement, de changer la structure du système de 

récolte. Il y a 2 milles personnes dans l’école, l’objectif est de mettre le maximum de monde à profit. 

Grâce à nos connaissances et à notre entourage on peut faire connaître l’école et récolter la taxe 

d’apprentissage, il n’y a pas de petit don. 

Pour les grosses boîtes, il faut se faire connaître et c’est là que la mission de la JCTPE intervient sauf 

pour les entreprises dont la répartition de la taxe d’apprentissage est stratégique et est fonction de 

sa politique de recrutement comme Véolia, Kéolis, dans ce cas-là, pas de phoning. 

Il y aura moins de fonds cette année par rapport à la nouvelle loi, donc un besoin très fort de 

participer à la campagne. Si tout le monde contact ses parents ou amis nous serons plus efficaces. 

Une diffusion aux étudiants va être organisée : mail, article dans le râle, news sur le site, JCTPE, le 

pôle communication externe.  

Ce projet est Notre projet, en effet la Taxe servira à financer nos voyages scolaires, une partie de la 

rénov’ du bar : les frigos, les portes d’entrée, cuisine, RSE rampe personne à mobilité réduite... La 

rénovation du bar touche tous les élèves, les anciens et les nouveaux. 

De nouvelles photos du bar ont été prises après le nettoyage pour la RDD afin de montrer la vieillesse 

des installations. 

 

Autres points 

Une journée sera sans doute mise en place pour prendre des Photos pour vos CV. 

 

 Thème 2 : Planning des campagnes asso’ 

Le Planning des campagnes asso’ est fixé. Un rappel de quelques règles simples : si besoin aller voir 

les respos concernés et ayez une tenue correcte la journée.  
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 Thème 3 : MGET 

La MGET a fait peu d’adhésions cette année sur la promo 62. C’est l’un des premiers partenaires du 

BDE et du bureau des sports. Nous allons essayer de conserver les subventions en utilisant nos 

supports de communication. 

 Thème 4 : RDD 

Le foyer sera fermé mercredi soir après la journée liste. Les prétendants Prez’, Vice-prez’, Trez’ et 

Chefs bar tiennent le bar. 

 

 Thème 5 : Application Lydia pour payer au bar 

Une période de mise à l’essai va être décidée. 

 

 

 

LUNDI MARDI MERCREDI JEUDI VENDREDI 

01 02 03 04 05 

Repas de 

liste 
BATIRA 

Repas de 

liste 
  lumières 

08 09 10 11 12 

Comédie 

musicale 

MAMMA MIA ! 
Repas liste  

Comédie 

musicale 

MAMMA MIA ! 
Soirée 3h 

  

15 16 17 18 19 

  
Amphi 

cabaret 00h 
  

Soirée 

de Noël 5h 

  

22 23 24 25 26 
vacances vacances vacances vacances vacances 
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Points non abordés de l’ordre du jour : Bilan ReuTeuLeu et Gala 

Tâches à effectuer avant la prochaine réunion :  

La prochaine réunion aura lieu le 25/11/2014 à 12h30 

Merci à chacun de communiquer les travaux d’avancement. 


